

L'ARS Occitanie réaffirme son soutien au Centre hospitalier de Bagnères-de-Bigorre et sa détermination à voir fonctionner son service des urgences

Compte tenu des tensions que rencontre le Centre hospitalier de Bagnères-de-Bigorre et notamment les difficultés à faire fonctionner son service d'urgences, l'Agence régionale de santé Occitanie souhaite rappeler sa volonté de voir perdurer ce service à court, moyen et long terme. Pour cela, il est attendu de l'établissement qu'il puisse faire fonctionner sans délai ce service d'urgences, en respectant les conditions techniques de fonctionnement devant concourir à la qualité et la sécurité des prises en charge. L'ARS poursuit son accompagnement en ce sens.

L'ARS Occitanie tient à rappeler que le Centre hospitalier de Bagnères-de-Bigorre bénéficie du soutien de l'Etat et de l'ARS afin de consolider la place de cet établissement, au service de la santé de tous les habitants de ce territoire des Hautes-Pyrénées :

- L'ARS Occitanie s'était engagée à nommer un directeur en propre, ce qui a été fait avec la nomination de M. Godefroy Wackenheim, en tant que Directeur de ce Centre hospitalier.
- L'ARS Occitanie s'était engagée à renforcer l'imagerie médicale au Centre hospitalier de Bagnères-de-Bigorre, avec notamment la possibilité d'installer 3 appareils de scanner/IRM : ce sera effectif d'ici la fin de l'année.
- L'ARS Occitanie s'était engagée à maintenir le schéma actuel des urgences, dans le cadre de la révision du Projet régional de santé qui est en cours sur les urgences : aucun changement n'est envisagé pour le département des Hautes-Pyrénées. Par ailleurs, dans le cadre de l'autonomisation de l'établissement, l'autorisation de médecine d'urgence pourra désormais être portée directement par l'établissement. Ainsi, et compte-tenu de l'urgence à faire fonctionner les urgences, l'ARS Occitanie a invité le Centre hospitalier de Bagnères-de-Bigorre à procéder sans délais au recrutement d'urgentistes en propre, et sans attendre la conclusion des travaux de l'équipe commune avec le Centre hospitalier de Tarbes-Lourdes.

Par ce communiqué, l'ARS Occitanie souhaite une nouvelle fois rappeler son soutien à l'établissement et sa détermination à voir fonctionner le service des urgences.